



Pièces	10 Pièces
Superficie	1480 m²
Référence	84468035
Prix	Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

Location la propriété de grand luxe, situé au sommet d'une colline surplombant la mer Méditerranée, cette villa offre une vue panoramique sur la mer. La propriété est dotée de toutes les commodités de luxe. Entièrement sécurisé. Le jardin est bien décoré et équipé avec les salons extérieurs offrant d'agréables moments de détente et de promenades sous le soleil azuréen. Cette extraordinaire villa composée de: à l'étage: une magnifique chambre principale avec une salle de bain en suite dotée d'une baignoire et d'un dressing privé. Une terrasse attenante côté sud de la villa avec mobilier d'extérieur ...

Rental the luxury property, located on a hilltop overlooking the mediterranean sea, this villa offers panoramic sea views. The property is equipped with all luxury amenities. Completely secure. The garden is well decorated and equipped with outdoor lounges offering pleasant moments of relaxation and walks under the riviera sun. This extraordinary villa composed of: upstairs: a magnificent master bedroom with an en-suite bathroom with a bathtub and a private dressing room. An adjoining terrace on the south side of the villa with luxurious outdoor furniture on the main level: a living room with sea ...

BEAU RIVAGE INTERNATIONAL IMMOBILIER

50 Boulevard Stalingrad Bureau 3 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

